



Kontakt

Um Anmeldung bis 03. November wird gebeten:
<https://webapp.uibk.ac.at/umfrage/index.php/718183>

Monika Köbler

Büro des Dekans, Fakultät für Geo- und Atmosphärenwissenschaften

Innrain 52f, 6020 Innsbruck

Tel.: + 43 512 507-30221

E-Mail: monika.koessler@uibk.ac.at



Einladung

zur

Laboreröffnung Core Facility für wissenschaftliche Bohrkernanalysen

Mittwoch, 8. November 2017, 17:00 Uhr

Institut für Geologie, Bruno-Sander-Haus, 2. Stock
Schausammlung (Raum 60-218) und Laborraum (60-220)



Dear colleagues & science friends

We cordially invite you to the inauguration of the new "Austrian Core Facility for scientific core logging and scanning". Our new core facility, supported by the BMWFW (Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft) and the University of Innsbruck, is the first research facility in Austria that provides state-of-the-art laboratory infrastructure for logging and scanning of cores obtained by drilling and coring (Web link: www.uibk.ac.at/geologie/corescanlab/). We look forward to many collaborations and exciting research to address some of the big challenges in geo-, paleoclimate-, paleoecology and archeological sciences) with partner institutes throughout Austria and Europe. Please join us to celebrate the lab opening

Liebe KollegInnen und Freunde der Wissenschaft

Wir laden Sie herzlich zur Eröffnung der "Austrian Core Facility für wissenschaftliche Bohrkernanalysen" ein. Der Aufbau unseres neuen Forschungslabors wurde durch das BMWFW (Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft) und die Universität Innsbruck finanziert und ist das erste Kompetenzzentrum seiner Art, welches mittels state-of-the-art Messverfahren das Scannen von Bohrkernen und damit hochauflösende wissenschaftlich Analysen ermöglicht (Weblink: www.uibk.ac.at/geologie/corescanlab/). Wir freuen uns auf viele spannende interdisziplinäre Forschungskollaborationen mit Partnern aus ganz Österreich und Europa, um einige der großen Herausforderungen der Geo-, Paläoklima-, Umweltwissenschaften und der Archäologie anzugehen. Wir freuen uns mit Ihnen gemeinsam die Laboreröffnung zu feiern.

Laboreröffnung Core Facility für wissenschaftliche Bohrkernanalysen

Mittwoch, 8. November 2017, 17:00 Uhr

Institut für Geologie, Bruno-Sander-Haus, 2. Stock
Schausammlung (Raum 60-218) und Laborraum (60-220)

Programm:

17:00 Willkommen & Grußworte

Rektor der Universität Innsbruck

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Tilmann Märk

Vertreter der Landesgeologie Tirol

Mag. Dr. Werner Thöny

Vertreter der Österreichischen Akademie der Wissenschaften

Univ.-Prof. Dr. Werner Piller (Institut für Erdwissenschaften,
Universität Graz)

Mag. Bernhard Plunger (ÖAW - Internationale Beziehungen
IODP/ICDP)

17:30 Science key-note talk: Scientific core logging and scanning- using a high end technology to provide a window into Earth history

Prof. Dr. Ian Croudace (University of Southampton (UK) and Fellow
of the Royal Society of Chemistry)

17:45 Führung durch das neue Labor (Raum 60-220, gleich neben an mit anschließendem Apéro in der Schausammlung)

Univ.-Prof. Dr. Michael Strasser, Institut für Geologie, Universität
Innsbruck